

キッズみんなの日記

5月号

ゴールデンウィークが終わり、新緑の季節が到来しました。皆さんはどのような連休を過ごされましたか？家族との旅行、趣味に没頭する時間、あるいは何もせずのんびりと過ごすことも、心と体をリフレッシュする大切な時間です。しかし、ゴールデンウィークが終わると、学校生活も本番を迎えます。新しいクラス、新しい友達、新しい教科書にも少しずつ慣れ、これからの一年間で何を成し遂げたいか、目標をしっかりと見据える時期ですね。

さて、今月号の「みんなの日記」ですが、新学期のドキドキやわくわくが溢れるエピソードが多く含まれています。新しいクラスでの出会い、新しい先生との出会い、そして新しい学びの始まり。塾生たちが感じた新鮮な気持ちや、新学期に抱いた期待、そして時には不安や挑戦の瞬間も、率直に綴られています。彼らの言葉からは、新しい環境への適応、友情の芽生え、家族との絆の大切さなど、多くのメッセージを感じ取ることができるとでしょう。新緑のように、塾生たちの未来もまた、輝かしいものなることを願いながら、どうぞ「みんなの日記」をお楽しみください。

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

おまつり

わたしは一週間前におまつりに行きました。色々とや台があつてちよつとドキドキ



キしました。色々食べて回った時、公園であそびおわつて帰ろうとしていたらYさんがいてうれしかったです。

「ドキドキ」という擬態語を上手に使つて、お祭りへの期待を表現できているところがとても良いですよーやっぱりお祭りの醍醐味は屋台ですよ！私もお祭りに行きたくなりました。

(小三 SRさん)

おかしをかいにいった

わたしはきょうお手つだいをして五百えんをもらい、そのおかねでおかしをかいに行きました。

お姉ちゃんとおかしをえらびました。わたしは家ぞくみんなでたべられるようにポテトチップスをかいました。もうひとつはアルフォートがやすかったからかいました。あとはエブリパーとポーキをかいました。おかしがたくさんかえてうれしかったです。また、お手つだいをしたいです。とてもおかしはおいしかったです。



(小二 NMさん)

どんなお菓子を買ったのかということと詳しく書いてくれましたねーまた、家族みんなとどこからMさんの優しさを感じますよーこれからもお手伝いを頑張つてね！

★自分の思いを伝える★

お花見をした

前に里見公園で、お花見をしました。さくらがすくすくきれいでひさしぶりに行つてすくすくたのしかったです。さくらがみちていくところがすくすくかんどうしました。



(小三 KMくん)

「桜がみちていく」という表現から幻想的な風景を連想させますねーとても大きな感動を覚えたということが伝わってきますよー里見公園の桜は本当にすばらしいですよ！

りにんしき

金曜日になんしきぶりに学校に行つてりにんしきをして、しんきゅうしました。三年生になつて一年生のころからすくすく三組ですが、たんにんの先生が新しい先生で、今年先生になつたばかりの先生です。なので週に二、三回くるぶくとたんにんの先生もいます。新しい先生にあえてよかったです。



(小三 ISさん)

ご進級おめでとうございませう！新しい先生はどんな先生ですかねーここからまた新たなスタートです！友達をたくさん作つて、充実した学校生活を送つてくださいね！

もうすぐだー！！

もうすぐ春休みになります。春休みになったら、ワクワクします。新しい学年になり、新しいけいけんを作れるからです。

クラスがえがあると、もっとワクワクします。四年生になったら、かしく色々な人に声かけられるような人になりたいです。

これを目ひょうにして、がんばつていきます。この一年間色々なことをおしえてくれてありがとうございました。ごさいました。

(小四 MKさん)

新学期が始まる前の胸が躍る気持ちを上手に表現していますね！目標をしっかりと持っているところも良いですよーこの一年間も一生懸命頑張つてくださいね！

土曜日のキャンプ

自分の想像していたキャンプとはちがいました。理由は草がぬれているし、遊具が一つしかなかったからです。「きたない！」でも、友達みんなと会えたからうれしかったです。

でも時間がたつことによつて、けんかが起こりました。いったん仲直りをしたけれど、わたしは心の中で全く許していません。でもケーキやキャッチボール、ゲーム、花火をやつたので楽しい良い思い出になりました。



(小四 SSさん)

インパクトのある書き出しですね！想像とどう違つたのだろうと、文章に引き込まれました！色々あつたようですが、最終的には楽しい思い出ができて良かったね！

始業式

四月五日、始業式をしました。わたしは新四年生です。そしてわたしは、三組になりました。四年三組になれて良かったです。親友の友だちと同じクラスになれました。

同じクラスの友

だちと、休み時間に遊んだり、絵をかいいたりしてたのしかったです。わたしは、四年三組で良かったなと思えました。



(小四 SKさん)

親友と同じクラスになり、新クラスで楽しそうに過ごしている姿が目につくような日記ですね！新しいクラスでも友達をたくさん作ってくださいね！

出来事や気持ちを

より細やかに伝える

友達とキテミテマツドに行きます今日、友達のYちゃんとお出かけをしたと思います。さいしょにわたしたちが五、六オのときに行っていた、リトルプラネットというところで遊びます。遊び終わったら、ゴンチャを飲みに行こうと思っています。

つぎは、ゲーム

センターに行ってプリクラをとりたいです。そのあとガチャガチャをして、マクドナルドのいちごシエイクを飲み、コスメを買って

思い出の場所に行きたいです。みなさんも友達や家族と思いい出の場所に行ってみてください！



みてほしい！

「次に」という言葉を使って、行こうとしている場所を順序立てて説明することが出来ると思いますね！「思いい出の場所」という表現から友達との友情を感じます！心温まる日記ですね。

五年生進級

私は、学校に行くのにドキドキしていました。新学期が始まり、新しいクラス、先生に変わる日だからだ。私は、問題児と言われている子とあまりなりたくないな、と思った。

私は四年生の時のクラスに行った。黒板に自分の新クラスが発表されていた。しかし、私はあまりうれしくなかった。仲の良い友達の大体が別のクラスに分かれてしまったからだ。とても、さみしかった。

体育館に行き、

新クラスの担任の先生が発表される前に、新しく学校に来た先生のしん坊があった。食いしん坊な先生や方向おんちな先生、スポーツ好きな先生、

沖繩から来た先生など色々な先生が来た。そして、私の担任の先生は女の先生だった。その先生は二十四オで、学校の先生をするのは二年目だそう。陸上部に入っていたらしく、七月十四日が誕生日らしい。とても優しい先生でホッとしました。

これからこのクラスでがんばろうと思っ



(小五 KMさん)

「ドキドキ」「さみしさ」「安心」

「決意」と、心情の変化を場面の説明とともにしっかりとできているところがとても良いですよ！皆さんも参考にしてくださいね！

入学式準備

一時間目、私達は新一年生の入学式準備を行いました。六年生になって最初の仕事を大事な仕事のひとつだと思いい、張り切り

切りました。私は保護者がするイスを並べる係でした。すごい量のイスを体育館全体に置くので、時間がかからないように、必死でやりました。イスが足りなかったら、違う場所から持ってきたりと、今まで一番つかれるなと思いいました。やっとイ



(小六 MSさん)

ス運びが終わったと思いきや、今度は花を並べる仕事がありました。みんな汗水たらしてがんばっていました。私はこの仕事をやり遂げた上で、新一年生にかっこいすがたを見せられるような六年生になろうと思いいました。

最上級生としても決意がひしひしと

感じられる日記ですね！Sさんの責任感の強さもしっかりと伝わってきますよ！文章の構成も素晴らしい！最後の一年、頑張ってくださいね！

デイズニールランド

今日はデイズニールランドに行きました。朝早く起きて七時くらいに着きました。いろいろなアトラクションに乗りました。デイズニールで私が



一番好きなキャラクターはプーさんなので

プーさんのボールペンなどを買いました。じゅくとかで勉強する時に使おうと思いいます。毎年四月くらいに行っているのですが、来年も行きたいと思いいました。

春休みにデイズニールランドに行ったよ

うですね！羨ましいです！好きなキャラクターなど、何が印象的なのかということを書けていますね！来年も是非行ってください。

吹奏楽

木曜日に久しぶりの部活がありました。久しぶりだからか、音も出にくかったです。音程もバラバラだったけれど、何とか調整することができました。新しい楽譜が配られて練習して、いまし



(小六 NAさん)

たが、その曲にはソロパートがあり、そのパートをふくのはオーディションで決めることになっています。

私は、一番上手いというわけではないので、ソロを一杯練習して上手くなりみんなを追いこしたいです。

楽器は難しいですよ

私もパーカッションをやっていたので、気持ちがわかりますよ！でも、それに挫折せず、頑張ろうという姿勢が伝わってきますよ！ソロパート目指して頑張ってくださいね！

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kizohdai.comまたは、編集担当▼藤田 n-fujita@kizohdai.com まで、ご返信お待ちしております。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。